
 Interrogazione n. 1881
presentata in data 27 novembre 2014
a iniziativa del Consigliere Zinni
“Asilo Nido – Caso di scabbia”
a risposta orale urgente

Premesso che:
- in data 17 novembre u.s. con lettera a firma del Medico del Servizio di Igiene e Sanità

Pubblica di Ancona veniva segnalato ai genitori dei bimbi di un Asilo Nido  che nello stes-
so si era verificato un caso di scabbia (lettera allegata alla presente interrogazione);

- che da notizie pubblicate sulla stampa locale parrebbe che un altro caso si sia verificato a
Castelfidardo in una Scuola Materna;

- che la scabbia è una malattia cutanea il cui agente patogeno è un acaro che deposita le
sue uova negli strati superficiali della pelle, provocando lesioni cutanee più o meno este-
se;

Considerato che:
- le rassicurazioni fornite dagli organi competenti sulla sorveglianza sanitaria, attivata al

momento della prima diagnosi al fine di prevenire il diffondersi del contagio, alla luce del
nuovo caso risultano quanto meno poco credibili;

- tale situazione desta non poca preoccupazione specialmente nei genitori dei bambini
venuti a contatto con i piccoli contagiati, anche in considerazione del tempo di incubazio-
ne (3/6 settimane);

INTERROGA

l’Assessore competente per conoscere:
1)quali sono le procedure sanitarie di prevenzione alla diffusione della malattia;
2)quanti controlli vengono fatti;
3)quanti sono i casi verificatisi;
4)quanti fondi investe l’Asur nella prevenzione;
5)come si rapporta l’Asur con le scuole;
6) in quali classi si sono verificati i casi segnalati;
7)se trattasi di famiglie di immigrati e, in caso affermativo, di quale nazionalità;
8)se trattasi di famiglie con disagio economico o sociale e, in caso affermativo, se erano

già seguite dai Servizi Sociali;
9)quali sono le attuali politiche pubbliche e sanitarie attuate nei Comuni interessati.


